

Ministerio de Relaciones Exteriores

Acercar Consulado móvil, continuando con los esfuerzos de brindar atención a la diáspora salvadoreña en toda Alemania, para cubrir las necesidades de trámites de los compatriotas del estado de Renania Note Westfalia y sus alrededores

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Acercar Consulado móvil, continuando con los esfuerzos de brindar atención a la diáspora salvadoreña en toda Alemania, para cubrir las necesidades de trámites de los compatriotas del estado de Renania Note Westfalia y sus alrededores

Funcionario que viaja: Fernando Alonso Perez Caceres

Cargo del funcionario: Viceconsul

Destino: Frechen Alemania

Fecha de salida: 26/11/2022

Fecha de regreso: 26/11/2022

Valor del pasaje: \$200.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$45.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$0.01

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: con el propósito de acercar Consulado móvil, continuando con los esfuerzos de brindar atención a la diáspora salvadoreña en toda Alemania, para cubrir las necesidades de trámites de los compatriotas del estado de Renania Note Westfalia y sus alrededores

Observaciones: Terrestre